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Cabex приносит заказы
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Присоединяйтесь к «САМ: МОГУ!»Аудит прошли успешно

НАЗНАЧЕНИЕ

ЦИФРА

10 лучших пресс-служб и отделов 
маркетинга кабельных предприятий были 
определены на выставке Cabex. В число 
победителей вошел и отдел маркетинго-
вых коммуникаций «Камского кабеля»!

С 25 марта 2019 г. на должность главного 
энергетика назначен Павел Евгеньевич 
КУЗИН.

С 1 апреля 2019 г. исполняющим обязан-
ности директора по производству назначен 
Виктор Анатольевич ПАВЛОВ.

КАК  ВСЕ  УСТРОЕНО

Приходи на «Камкабель»!

4

Растем в рейтинге hh
Ежегодный «Рейтинг работодателей 
России» представила  крупнейшая рос-
сийская компания интернет-рекрутмен-
та HeadHunter. В оценке учитывались 
мнения соискателей, HR-департамента, 
сотрудников. «Камский кабель» – един-
ственное предприятие кабельной отрасли 
в данном рейтинге.
В подрейтинге «Самые вовлеченные сотруд-
ники», учитывающем удовлетворенность, ло-
яльность и поддержку инициативы работни-
ков, предприятию было присвоено четвертое 
место. Среди лучших работодателей в сфере 
энергетики, добычи и переработки сырья 
«Камский кабель» заняли шестое место.

– Наш персонал – это ценность предпри-
ятия. Среди основных задач завода – все-
сторонняя забота о сотрудниках, что делает 
компанию привлекательной для внешних 
кандидатов. Результаты рейтинга доказы-
вают верно выбранную социально ориенти-
рованную кадровую политику предприятия, 
– отметила директор по персоналу ООО 
«Камский кабель» Елена ЛОПАШЕВА.

Лучший поставщик 
нефтекабелей
На ежегодной конференции «Снабжение 
в нефтегазовом комплексе» наша ком-
пания получила диплом за наилучшие 
оценки заказчиков в номинации «Нефте-
погружной кабель».
Победителя выбирали по итогам опроса круп-
нейших нефтегазовых компаний. По результа-
там экспертных оценок продукция «Камского 
кабеля» набрала наибольшее количество 
баллов. В группе оценивались также ОАО «НП 
«Подольсккабель», ОАО «Росскат», Холдинг 
«Кабельный Альянс», ООО «ТД «Ункомтех» 
(Иркутсккабель, Кирскабель), ООО «Рыбин-
сккабель», АО «Сибкабель», ООО ПК «Борец» 
(ООО «Курган-Кабель»), АО «Уралкабель», ООО 
«Татнефть-Кабель», Baker Hughes, Schlumberger.

Награда вручена директору обособлен-
ного представительства ООО «Камский 
кабель» в Москве Андрею Жукову.

Среди производственных подразделений, которые не затраги-
вает сезонное снижение количества заказов, – производство 
обмоточных проводов. В марте цех 5 выполнил план на 114 
процентов. За счет чего на высококонкурентном рынке удается 
удерживать и наращивать позиции?  

– В 2019 году цех обеспечен заказами как по эмалированным, так 
и по обмоточным проводам, – говорит начальник цеха 5 Рамиль 
ГИНИЯТУЛЛИН. – Вся наша деятельность направлена на удержание 
имеющихся потребителей и привлечение новых клиентов. Мы так 
строим работу с коллективом, что каждый сотрудник цеха понима-
ет, как его сегодняшние усилия влияют на завтрашнюю загрузку. 
Выполнение планов качественно и в срок – гарантия получения 
последующих заказов.

Требования по качеству к КПП растут, это связано с техническим 
перевооружением наших заказчиков. Для высокоскоростного обо-
рудования требуются провода с улучшенными характеристиками. 
Когда из дирекции по продажам поступают такие заказы, у нас и 
в мыслях нет отказаться от трудной работы под предлогом того, 
что такую продукцию мы раньше не выпускали. Наоборот, каждый 
сложный заказ воспринимаем как интересную задачу, к решению 
которой незамедлительно приступают специалисты цеха, сбыта, СГТ, 
ОТК. Технолог, старший мастер выезжают к потребителям, чтобы на 
месте совместно разработать дополнительные требования к нашим 
изделиям, дать рекомендации по использованию нашего провода на 
оборудовании заказчиков. В результате такого подхода у цеха завя-
зались прямые партнерские отношения с компаниями РЖД, Bosch, 
Электрощит, Русэлпром и т.д. «Камский кабель» выигрывает тендеры 
по обмоточным проводам и, как следствие, цех обеспечен заказами. 
В данный момент выполняем заказы РЖД. Не останавливает нас 
необходимость выпускать продукцию в сжатые сроки. Чтобы вы-
полнить взятые обязательства, организуем работу в выходной день, 
объясняя персоналу важность качественного выполнения заказа в 
срок, соблюдения приоритетов сбыта. Таким образом поддерживаем 
авторитет компании, закладываем фундамент загрузки на будущее. 

Для выполнения заданий руководство цеха тщательно плани-
рует производство, загрузку оборудования, расстановку рабочих. 
Большое внимание уделяем материальной и моральной мотивации, 
подготовке персонала. Самое главное в любом деле – люди: обучен-
ные, лояльные, мотивированные на результат. Любое современное 
оборудование без подготовленного персонала – ничто.

Одним из результатов тщательно выстроенной работы является 
постоянное попадание цеха в число призеров по внедрению улуч-
шений Производственной системы, получение участками премии. 
Часто спрашивают, как нам это удается. Нет никакого секрета. Под 
постоянным контролем находятся все показатели, которые влияют 
на результаты конкурса: качество продукции, охрана труда и т.д. 
Вся система нацелена на работу без замечаний, конкурс это лишь 
подтверждает. Над тем, что можно улучшить, думаем и в цехе, и 
за его пределами. Интересные идеи привозим из командировок: 
мероприятия незатратные, но способные улучшить условия работы 
персонала. Часть улучшений оформляются работниками как рац-
предложения, за которые полагаются выплаты. 

В коллективе сформирована дружеская рабочая атмосфера, это 
влияет и на выполнение планов. Люди идут на смену с настроением, 
стараются не подводить товарищей, ищут возможности усовершен-
ствовать выполняемые процессы. Все это выливается в наши общие 
достижения. «Пришел, увидел, победил!» – так можно сформули-
ровать девиз коллектива цех 5. Это единственный секрет успеха, 
которым мы делимся со всеми коллегами из других подразделений!

Анастасия МЕРКУШИНА

Основа будущего 
закладывается сегодня

С.А. Адрианов контролирует параметры эмалиро-
вания провода

На смене эмалировщики А.В. Кудымов 
и А.Н. Бахматов
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СТАНДАРТЫ  И  КАЧЕСТВО

АВТОРИТЕТНО

Александр БУЗИЛОВ, коммерческий 
директор:

– Выставку Cabex в целом могу оценить 
высоко.

Со стороны клиентов к стенду «Камского 
кабеля» был проявлен большой интерес. 
Присутствовали представители всех от-
раслей – потребителей нашей продукции из 
России и стран ближнего зарубежья, таких 
как Казахстан, Белоруссия, Узбекистан, Кир-
гизия. Успешно было проведено большое 
количество переговоров. 

Результаты от участия в выставке пла-
нируем увидеть в самое ближайшее время: 
первые заказы рассчитываем получить уже 
во втором квартале.

Хочу поблагодарить всех, кто участвовал 
в подготовке компании к выставке. Считаю, 
что «Камский кабель» был представлен на 
Cabex достойно. 

Сергей ЧЕРНОВ, главный технолог:
– В рамках выставки работал Второй Все-

российский кабельный конгресс. Его главны-
ми событиями стали пленарное заседание  
«Кабельная промышленность России и ее 
интеграция в другие отрасли экономики» 
и панельная дискуссия  «Крупнейшие рос-
сийские потребители кабельной продукции 
– текущие задачи и планы по развитию».  По 
мнению экспертов, в 2018 году российский 
кабельный сектор сработал неплохо, но 
заметного роста не показал. Объемы вы-

пуска КПП в текущем году запланированы 
примерно такими же. Рост экономики ожи-
дается после 2020 года. Кабельщики готовы 
активнее работать в рамках программы 
импортозамещения и ждут поддержки на 
государственном уровне. В 2018 году около 
600 млн. долларов было потрачено на за-
купку кабеля за рубежом, тогда как на 90 
процентов наши заводы могут выпускать 
аналогичную качественную продукцию. Во-
прос был поставлен перед представителями 
министерств и органов власти, которые 
участвовали в работе конгресса. 

Матвей ГУЛЯЕВ, начальник КТБ бро-
некабелей СГТ:

– «Камский кабель» проводит большую 
работу, повышая грамотность потребителей 
КПП, чтобы использование кабеля было 
безопасным. В этом году наше предприятие 
впервые представило на выставке Cabex вы-
ездную лабораторию «Антифальсификат», 
оборудованную измерителем сопротивления 
жил кабеля «КИС». Руководители компаний, 
монтажники, студенты увидели, как про-
изводятся замеры сопротивления ТПЖ и 
толщины изоляции на имеющихся образцах. 
В качестве эталона выступала продукция 
«Камского кабеля». Любой желающий мог 
убедиться, что по всем показателям она 
соответствует ГОСТу. После этого посе-
тители активно разбирали наши буклеты, 
разъясняющие, по каким признакам можно 

определить контрафактный провод и кабель, 
в каких случаях стоит обратиться в сертифи-
цированную лабораторию.

Михаил БЕЛКИН, начальник службы 
снабжения:

 – Учитывая тенденции на рынке кабель-
но-проводниковой продукции, в этом году 
посещение выставки было особенно про-
дуктивным.

В настоящее время потребители КПП 
ориентированы не только на стоимость 
продукта, но и на его качество. Качество на-
шего кабеля зависит как от технологической 

цепочки изготовления, так и от применяе-
мых материалов. На выставке состоялись 
встречи с производителями материалов, с 
представителями других кабельных заво-
дов. Обсуждались новые разработки, новые 
материалы, проблемы качества.

Были проведены переговоры с крупными 
поставщиками материалов: ООО «ЭМ-КАТ», 
ООО «Элкат», ПАО «Электроизолит», ОАО 
«КУЗОЦМ», ООО «Башпласт» и многими 
другими. Отдельной темой переговоров ста-
ли безгалогенные композиции – материалы, 
применяемые для производства безгало-
генных кабелей. Также состоялась встреча 

с представителями ВНИИКП. Обсуждались 
вопросы по дальнейшей совместной работе 
производителей КПП и пластикатов в рам-
ках программы «Честная позиция».

Сабина САМОДЕЛКИНА, начальник 
отдела маркетинговых коммуникаций:

– Сотрудниками дирекции по маркетингу 
была проведена активная рекламно-инфор-
мационная кампания: выездная лаборатория 
«Антифальсификат», встречающий гостей 
Кабельмен – герой, который стоит на страже 
качества продукции, фотоконкурс #коман-
дакабельмена.

В рамках выставки проходил конкурс PR-
Challenge среди пресс-служб и отделов мар-
кетинга компаний-участниц. Оценивалось 
количество гостей, привлеченных на пло-
щадку, на которой работали представители 
компании, медиа-активность, креативность 
подхода по подготовке и непосредственно 
сама работа во время выставки. Участие и 
победа в конкурсе – это показатели качества 
и активности конкретных людей, которые 
выполняют цели своих компаний. Из 180 
участников  Cabex жюри отметили 10 наи-
более активных и деятельных. Дипломом 
был награжден и «Камский кабель»!

Cabex приносит заказы
Подводим итоги 18-й Международной выставки кабельно-проводниковой 
продукции Cabex-2019 вместе с ее участниками, представлявшими 
с 19 по 21 марта в КВЦ «Сокольники» нашу компанию.

«185 компаний из 10 стран мира приняли участие в Cabex-2019. 
6 598 кв. м составила площадь выставочной экспозиции 
4 337 представителей всех отраслей промышленности посетили выставку 

«Камский кабель» успеш-
но прошел первый над-
зорный аудит. Все под-
разделения компании, 
входящие в область дей-
ствия системы менед-
жмента качества, достой-
но выдержали очередной 
экзамен. Рассказывает 
начальник ОМК Наталья 
ПОЛЫГАЛОВА.

– Год назад в связи с при-
нятием новых версий стан-
дартов мы  внедрили тре-
бования новых документов 
и прошли сертификацион-
ный аудит  на соответствие 
требованиям ГОСТ Р ИСО 
9001-2015 (ISO 9001:2015) 
«Системы менеджмента ка-
чества. Требования», ISO/TS 
22163:2017 (IRIS) «Система 
менеджмента качества. Требования к системам менеджмента бизнеса для предприятий 
железнодорожной отрасли: ISO 9001:2015 и частные требования, применимые в железнодо-
рожной отрасли» и ГОСТ РВ 0015-002-2012 «Система разработки и постановки продукции 
на производство военной техники. Системы менеджмента качества. Общие требования».

В этом году состоялся первый надзорный аудит (инспекционный контроль) СМК. По-
здравляю всех с подтверждением действия сертификатов, продлением срока их действия. 
Как и год назад, несоответствий не выявлено!

Аудиторы посетили большое количество заводских подразделений, побывали в цехах 
1, 2, 7, ОГМетр, ЦЗЛ, ОТК, ОМК, ОВП, СГТ, СГП, СГМ, ССнаб, СУП, СОТиЗ, СОТ. Всеми 
владельцами процессов были проведены их анализ и оценка результативности процессов, 
результаты анализа представлены аудиторам. В БТК цеха 7 по просьбе проверяющих в их 
присутствии были выполнены приемо-сдаточные испытания проводов.

Итогом проверки СМК компании стало улучшение показателей нашей работы. Год 
назад мы задали довольно высокую планку, в этом году смогли повысить свои же резуль-
таты. Непрерывное совершенствование – одно из непременных условий подтверждения 
сертификатов.

На заключительном совещании в присутствии заводских руководителей аудиторы дали 
рекомендации по дальнейшим улучшениям, которые мы должны выполнить к следующему 
году. Директору по качеству Е.И. Забродской вручено благодарственное письмо Российского 
отделения по сертификации систем управления холдинга DQS, подтверждающее высокий 
уровень СМК ООО «Камский кабель».

Взят очередной рубеж в развитии СМК, но работа не прекращается. На повестке дня 
подготовка к годовому совещанию по качеству, сбор комплекта документов для участия 
в конкурсе «100 лучших товаров России», внедрение улучшений к очередному инспекци-
онному контролю, который пройдет через год. Когда дело касается качества, развитие 
– процесс постоянный.

ЛИДЕРЫ  МЕСЯЦА

Подведены очередные итоги конкурса 
«Лучший участок цеха по развитию Про-
изводственной системы» в цехах основ-
ного производства.

Лидеры февраля
Тема месяца – культура производства
С.Б. Карнаухова, старший мастер участка 

обмоточных проводов цеха 5,
Р.Б. Гиниятуллин, начальник цеха 5,
И.Н. Кузнецов, старший мастер участка 

эмалирования проволоки цеха 5,
В.А. Торсунов, заместитель начальника цеха 6,
С.Н. Пигасов, старший мастер участка 

оплетки, лакировки проводов и изолирова-
ния бумагой цеха 7,

Е.Р. Хасанова, старший мастер участка 
перемотки, комплектации и сдачи готовой 
продукции цеха 7.

Несоответствий не выявлено Победители февраля

Лучшие участки февраля
1 место
Участок оплетки, лакировки проводов и 
изолирования бумагой цеха 7
2 место
Участок эмалирования проволоки цеха 5
3 место
Участок обмоточных проводов цеха 5

«Светлана КАРНАУХОВА, автор трех 
внедренных улучшений:

– На тростильной машине Т-120 намот-
чицам трудно на глаз отличать шпули со 
стеклополиэфирной нитью и стеклони-
тью. По цвету и размеру они одинаковы, 
различить их могут только опытные 
работницы. Чтобы было легче ориенти-
роваться, на отдающем устройстве под 
шпули со стеклополиэфирной нитью мы 
решили подложить красные ярлыки. Те-
перь сразу видно, сколько их натрощено 
для следующей операции изолирования 
провода.

Еще одно улучшение – дополнительное 
освещение в местах хранения полуфабри-
катов. Это облегчило транспортировщикам 
задачу поиска нужных барабанов по биркам, 
расположенным внутри тары.

Важным направлением работы является 
охрана труда. В работе опробованы новые 
полумаски (респираторы). Прежние устраи-
вали нас не по всем параметрам. По нашей 
просьбе специалисты СОТ пригласили пред-
ставителей компании «Восток-Сервис», мы 
выбрали из двух вариантов респираторов 
оптимальные для наших условий. Новую 
партию ждем в апреле.

Проверку проходит продукция цеха 7

С.Б. Карнаухова: «Охране труда уделяем особое внимание»
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ДОСКА ПОЧЕТА

«КАМКАБЕЛЬ»  В  ЛИЦАХ

В команде важен каждый
Приходя на завод, новые сотрудники вливаются в команду профессионалов, совершенствуют свои на-
выки, приобретают новые знания и не жалеют сил, чтобы делиться ими с коллегами. 
Начальник отдела сопровождения продаж и сервиса Анна ЖАКОВА 
трудится на «Камском кабеле» ровно два года, за это время успела 
найти применение своим знаниям и продолжает совершенствоваться. 

– Чем вас привлекла наша компания?
– Я окончила пермский политех в 2014 году. Начиная со старших курсов 

работала в крупном региональном ритейлере. Часто закрадывалось сожа-
ление, что полученные навыки и знания применяла не в полном объеме. 
У меня все складывалось очень успешно, но в начале 2017 года компания 
обанкротилась. Я твердо решила, что раз изменениям в моей жизни быть, 
надо воспользоваться этим и попробовать то, чего еще не было. Решила 
рассматривать в качестве работодателя крупные промышленные предпри-
ятия Перми. На финальном этапе у меня на выбор было два предложения 
– от «Камского кабеля» и «Пермских моторов». Выбрала «Камский кабель». 
На этапе выбора работодателя важную роль играет hr-служба. Именно ее 
сотрудники являются для кандидата лицом компании. Ну и, конечно, буду-
щий непосредственный руководитель, с которым тебе предстоит работать.

Мне понравился подход и отношение лично ко мне: исполнение обо-
значенных сроков на каждом этапе собеседования, формирование четкого 
представления будущего функционала и других условий труда. Понравилось, как выглядят и говорят интер-
вьюирующие. Сложилась уверенность, что я имею дело с серьезным предприятием, мне это понравилось.

– Что входит в ваши обязанности?
– Основные направления вверенного мне отдела – это функционал колл-центра (обслуживание звонков по 

единой линии завода 8 800, обработка клиентских заявок на кабельно-проводниковую продукцию) и тендерной 
группы (широкий функционал: от поиска торгов до аналитики по тендерной активности). Мои сотрудники и 
я работаем на дирекцию по продажам, цель – обеспечить вспомогательные, входящие процессы продаж на 
должном уровне для дальнейшей оперативной работы персонала сбыта.

Помимо текущего функционала я занимаюсь такими направлениями, как развитие компетентности пер-
сонала дирекции по продажам (разработка дистанционных обучений, тестирований; организация онлайн-ве-
бинаров, совещаний и др.), участие в проектах, направленных на повышение эффективности и оптимизацию 
основного бизнес-процесса предприятия – продажи.

– Анна Сергеевна, что считаете своим главным достижением на данный момент?
– Меня очень вдохновляют результаты, которых мы добились в тендерном процессе. Удалось построить 

прозрачную систему контроля за торгами, в два раза увеличить процент участия в опубликованных закупках. 
Привили каждому сотруднику дирекции по продажам профессиональную философию, что тендер – это важно 
и значимо для предприятия.

Дистанционные обучения в сбыте – это также «ноу-хау», связанное с моим приходом.
Или, например, достижение из общественной жизни – наше первое место на спартакиаде летом! 
Из личного, наверное, в целом – что я смогла адаптироваться к новому месту работы, процессам, людям; 

влиться в команду и стать значимым сотрудником для завода. Справилась со всеми поставленными задача-
ми, даже если на этапе их постановки не было абсолютно никакого понимания, с чего начать. Подтвердила 
свою универсальность.

– Какие цели ставите на перспективу?
– Целей, планов и задач очень много! Жаль, что в сутках 24 часа. Если обобщенно – беспрерывно раз-

вивать и улучшать вверенные бизнес-процессы, обеспечивать их соответствие постоянно изменяющемуся 
законодательству, тенденции электронизации, вести их в ногу со временем.

Пользуясь случаем, хочу лишний раз поблагодарить команду, с которой я работаю ежедневно. Это и 
непосредственно сотрудники моего отдела, которые достойно справляются с поставленными задачами, и 
коллеги из смежных подразделений, с которыми пересекаемся в ходе взаимодействия по рабочим вопросам. 
И, конечно, руководство нашего предприятия, которое ведет нас в перспективное будущее. Люди и команда 
– это ценность и залог успеха.

Скрутчика-изолировщика жил и ка-
беля цеха 9 Владимира КУЗНЕЦОВА 
в цехе ценят за мастерство, пункту-
альность, а еще – за умение нахо-
дить подход к людям и готовность 
делиться профессиональными на-
выками. Именно к нему чаще других 
прикрепляют учеников, которые, 
освоив профессию, закрепляются 
в коллективе.

– Когда вы пришли на «Камкабель»? 
Почему выбрали именно наш завод?

– В 2008 году. Пришел 1 сентября 
и, как школьник, начал учиться новому 
для себя делу. 

До этого занимался ремонтом тор-
говой техники. Но с возрастом стал це-
нить стабильность, решил устроиться 
на крупное предприятие. Посоветовали пойти на «Камкабель». Живу я 
на Молодежной и о заводе, конечно, слышал. 

Устраивался в цех 3, а пока оформлял документы, производство сило-
вых кабелей с изоляцией из сшитого полиэтилена выделили в отдельный 
цех. Так я оказался в цехе 9 – с самого начала его существования.

– Все время работали скрутчиком-изолировщиком? Постоянно 
приходится слышать, как важны для производства операции, вы-
полняемые на вашем оборудовании.

– Я начинал учеником, сейчас работаю по пятому разряду. На маши-
нах экранирования загрузка есть практически постоянно. К делу надо 
подходить очень ответственно: как мы сработаем, так и других работой 
обеспечим.

Изолированную жилу получаем с вулканизационных линий «перокси-
да». Накладываем ленту, экран и отправляем на пресс, где выполняется 
финальная операция наложения оболочки. Когда поступает заказ на трех-
жильный кабель, через машину экранирования он проходит четыре раза: 
каждая жила экранируется отдельно и возвращается на общую скрутку, 
откуда выходит полуфабрикат для следующей операции. 

– Владимир Александрович, ваш портрет занесен на Доску почета. 
Как вы сами оцениваете свои достижения?

– Когда узнал, что надо фотографироваться для Доски почета, 
конечно удивился. Считаю, надо молодежь продвигать! А я просто 
стараюсь работать на совесть, не допускать брака, накладывать ленту 
ровно, без зазоров, чтобы после меня у ребят тоже все прошло гладко. 
За оборудованием слежу, чтобы был порядок. Освоил линии Пуртье 
и Кортиновис. Работать могу на любой, где в данный момент нужнее 
производству. Новичков учу. Кто приходит с желанием, тех сразу вид-
но. Работа у нас тяжелая, но если человек нацелен ее освоить – все 
получится. 

– Какие планы на будущее?
– Цель у меня одна: работать и работать. Тем более, коллектив у нас 

замечательный!

На февральском спортивном празднике 
«Лыжня Камкабеля» обратил на себя 
внимание активный молодой человек из 
группы болельщиков цеха 7. Он азартно 
поддерживал коллег в микрофон, поза-
имствованный у ведущей. Вне сомнения, 
это помогло «Авиаторам» подняться на 
пьедестал почета. А вскоре выяснилось, 
что к микрофону Александр ЗУБОВ при-
вык давно. Когда выдается свободное 
время, гальваник производства тепло-
стойких кабелей и проводов посвящает 
его творчеству.

– Александр, не так давно мы всем заво-
дом голосовали за вас в соцсетях. Многим 
понравилось, как вы исполнили песню 
«Фантазер» на конкурсе вокалистов. 
Давно поете?

– С детства. Я родом из Кудымкара. По 
рассказам мамы, петь начал года в 3-4 на 
семейных праздниках. Продолжил в дет-
ском саду, школьном хоре. Когда поступил 
учиться в пермский колледж технологии 
и дизайна, пошел в вокальный кружок. В 
дуэте с товарищем мы заняли второе место 
на всероссийском конкурсе «Жар-птица» в 
Иваново, побеждали на международном кон-
курсе в Перми. В Москву ездил на конкурс 
вокалистов. В жюри сидели участники груп-
пы «Доктор Ватсон», продюсеры, учителя 
вокала. Дошел до полуфинала. Я, кстати, и 
в кино снимался: в первом сезоне «Реальных 
пацанов» была у меня эпизодическая роль. 
Играл с Валентиной Мазуниной и Олегом 
Верещагиным. Правда, там не пел.

– Где вы получили музыкальное об-
разование?

– Его у меня нет. Жалею об этом, с удо-
вольствием поучился бы эстрадному вокалу.  

Песню надо прожить

Петь и играть на гитаре я научился сам. Дру-
зья показали три аккорда, освоил, потом и 
других учил. Гитара всегда со мной, куда бы 
мы ни отправились: в гости, на праздники, 
на природу. На «Камский кабель» я пришел 

с ПЗ «Машиностроитель», там участвовал в 
сплавах, других заводских мероприятиях.

– Как оказались на нашем заводе?
– В компании друзей познакомился с 

будущей женой, Ксения и пригласила на 
«Камкабель». В 2014 году начинал опрес-
совщиком на силовом участке цеха 3, за-
тем перешел в цех 7, освоил профессию 
гальваника.

– Но насколько я знаю, сейчас вы по 
профессии не работаете?

– Сейчас я посвящаю все свое время сыну. 
Когда Матвею исполнилось три месяца, мы с 
Ксенией решили, что она выйдет на работу, 
а я посижу с ним дома. События показали, 
что это решение было правильным. Ксения 
успела продвинуться по карьерной лестнице, 
скоро и я планирую выйти на работу.

– Что Матвей отвечает на вопрос: кого 
он больше любит?

– Он всех любит: маму, папу, дедушек, 
бабушек – в Перми и Кудымкаре. 

– Александр, вернемся к творчеству. 
Репертуар каких исполнителей вам бли-
зок?

– Я люблю эстрадные песни и исполните-
лей, которые поют, а не говорят в микрофон. 
Поэтому мне нравятся Александр Панайо-
тов, Алексей Чумаков, вокальный коллектив 
«Кватро», Валерий Меладзе, Владимир 
Кузьмин. 

– А Ярослав Евдокимов? Это же с 
его песней «Фантазер» вы победили в 

конкурсе «Лучший голос Перми». Рас-
скажите о конкурсе подробнее.

– В прошлом году мы решили отдохнуть 
в одном из пермских караоке-клубов. Я 
спел пару песен, после чего хозяйка пред-
ложила заполнить анкету для участия в 
конкурсе. Я прошел в полуфинал, затем в 
числе еще 14 исполнителей  – в финал. По 
условиям конкурса надо было исполнять 
песни разных жанров. Я пел «Помолимся 
за родителей» Сосо Павлиашвили, «Я лю-
блю тебя до слез» Александра Серова. Для 
финала выбрал песню «Фантазер». Не стал 
повторять манеру известного исполнителя, 
спел ее в своем стиле. Приятно было побе-
дить в зрительском голосовании и получить 
диплом. Спасибо всем, кто меня поддержал 
ВКонтакте!

– Дома, наверное, караоке каждый 
вечер?

– Дома пою в беспроводной микрофон, 
который подарила Ксения. Соседи не жалу-
ются, даже бывают рады: «Саша, ты вчера 
мою любимую песню пел!» А вообще я пою 
везде. На День Победы пригласили в родной 
Кудымкар поучаствовать в празднике. Под-
бираю военные песни. Хороших очень много, 
каждую из них надо прожить.

– А на заводских мероприятиях петь 
готовы? Поедете на турслет в команде 
«САМ: МОГУ!»?

– Если позовут, обязательно поеду! 
Анастасия МЕРКУШИНА
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Коллектив ЦЗЛ, ветераны лаборатории тепло и сердечно поздравляют с приближа-
ющимся юбилеем Почетного машиностроителя РФ, ветерана завода, ветерана труда 
Владимира Геннадьевича ГРЕНКЕ!

На завод он пришел в 1963 году и посвятил «Камкабелю» 45 лет стажа.  В.Г. Гренке 
начал работать инженером в электроизоляционной лаборатории ЦЗЛ. Он сразу проявил 
себя как ищущий и грамотный работник. Вскоре был назначен заместителем начальника 
отдела, затем возглавил ЦЗЛ. Центральная заводская лаборатория непредставима без 
Гренке. Он обладает энциклопедическими знаниями, не было случая, чтобы отказал 
кому-нибудь в грамотном и нужном совете. Достижения юбиляра отмечены медалью 
«За трудовые заслуги». Коллеги его уважают и любят.

 В канун юбилея хотим пожелать здоровья и радости. Пусть родные и близкие сохраня-
ют тепло вашего сердца и вдохновляют на новые свершения. Радуйтесь, наслаждайтесь 
жизнью и всегда много улыбайтесь!

САМ: МОГУ!

ПАМЯТЬ
Бывшие коллеги с прискорбием извещают о том, что 22 марта на 78-м году ушла из жизни 

Нелли Георгиевна ЗАВОДОВА. 32 года она трудилась диспетчером производственно-дис-
петчерского отдела, оперативно и грамотно решала самые сложные вопросы, не допуская 
простоев производства. Всем, кто с ней работал, Нелли Георгиевна запомнится как тру-
долюбивый и ответственный человек. Выражаем соболезнования семье Н.Г. Заводовой.

26 марта на 88-м году жизни скончалась одна из первых инженеров-проектировщиков 
завода Эльвира Александровна КОЛОБОВА. На «Камкабель» она пришла в 1960 году, 
работала в отделе капитального строительства, отделе главного энергетика. Активно 
участвовала в общественной жизни. Энергичная, грамотная, всегда элегантная – такой 
она останется в сердцах сослуживцев. Приносим искренние соболезнования родным и 
близким Э.А. Колобовой.

1 апреля, и это никакая не шутка, состо-
ялось собрание молодежи «Камского 
кабеля».

В зале АБК-2 встретились сотрудники, уже 
успевшие зарекомендовать себя в интерес-
ных и полезных делах, и те, кто только хочет 
вступить в актив Сообщества.

Ребятам рассказали об истории молодеж-
ного движения в компании, о традиционных 
и запланированных мероприятиях. Каждый 
смог выбрать, какое направление работы 
ему ближе, где он сможет максимально рас-
крыть свои способности и быть полезным в 
коллективе.

Руководителем event-направления стала 
специалист ОРПП Екатерина Субботина 
(тел. 44-63). Интеллектуальные игры, КВН, 
Ночной дозор, форумы, семинары, летний 
турслет работающей молодежи города 
Перми, участие в первомайской демонстра-
ции – во всем этом Екатерина знает толк и 
готова собирать молодых кабельщиков под 
знаменами «САМ: МОГУ!»

Спортсменов будет организовывать 
специалист по охране труда СОТ Татьяна 
Мифтахова (тел. 24-12). Гребля на лодках-
драконах, волейбол, футбол, баскетбол, 
настольный теннис, лыжные гонки – выби-
райте вид спорта по душе, защищайте честь 
завода на соревнованиях!

Специалист СУП Олеся Прилуцкая (тел. 
42-32) объединит волонтеров – отзывчивых 

и неравнодушных людей, готовых прийти 
на помощь ветеранам, детям и животным.

Главный специалист по корпоративной 
культуре Ирина Лукьянова (тел. 48-36) и 
те, кто к ней присоединятся, будут занимать-
ся PR-направлением и сделают все, чтобы 
о деятельности молодежной организации 
«Камского кабеля» узнали сначала все на 
заводе, а потом и далеко за его пределами.

Пост сдал – пост принял: значимым 
моментом собрания стала процедура инау-
гурации нового президента «САМ: МОГУ!» 
Старший мастер цеха 1 Владимир Плотников 
передал полномочия специалисту СВК 
Анне Клебча. Во главе с Анной молодых 
кабельщиков ждет много нового и интерес-
ного, конечно, при условии, что они сами 
приложат к этому усилия и будут поддержи-
вать начинания Сообщества.

Впервые на собрании были презентованы 
значки «САМ: МОГУ!» – по ним на заводе 
можно будет узнавать молодых активистов. 
Несколько веселых игр на командообразо-
вание еще больше сплотили участников.

Самую оперативную информацию о том, 
как принять участие в работе Сообщества, во-
йти в команды по направлениям, стать участ-
ником майского веревочного курса и поесть 
шашлыков по знаменитому рецепту, который 
покорил жюри городского турслета, можно 
узнавать в группе sammogykk ВКонтакте. Под-
писывайтесь, читайте, смотрите фотографии, 
не пропустите все самое интересное!

Сделаем нашу жизнь 
интереснее!

27 марта отмечался Международный день 
театра.

В нашем городе в театрах недостатка нет. 
Пермских зрителей актеры разных городов 
единодушно относят к разряду искушенных. 
Свои поклонники есть у каждой труппы. Тем 
приятнее получить ответный знак внимания 
от любимых артистов.

Празднику было посвящено много интересных событий. Приглашение на одно из них – 
встречу с ведущими актерами Пермского академического Театра-Театра – посчастливилось 
получить главному редактору нашей газеты.

Двадцать зрителей в течение часа пили чай и общались с артистами, чьи имена не-
удержимо влекут пермяков на новые постановки. Ольга Пудова, Анна Сырчикова, Альберт 
Макаров, Дмитрий Васев, Марат Мударисов, Александр Гончарук, Сергей Детков – каждый 
из них в одиночку мог бы собрать полный зрительный зал! Актеры отвечали на вопросы, 
рассказывали о себе, приоткрывали завесу тайны над готовящимися премьерами, фото-
графировались и оставляли добрые автографы. Неожиданно выяснилось, что один из самых 
ярких членов труппы, исполнитель главной роли в недавней премьерной рок-опере «Jesus 
Christ Superstar» Марат Мударисов жил на Гайве и учился в школе 80!

Экскурсия по закулисью и концертная программа «Время, вперед!» завершили этот не-
вероятный день. Номера из мюзиклов были исполнены на новой сцене: ее реконструкция 
завершилась совсем недавно, и теперь Театр-Театр обладает техническими возможностями, 
которых нет в большинстве театров страны и мира. Совсем скоро здесь покажут настоящую 
танцевальную феерию и праздник музыки – рок-н-ролльное фэнтези «Винил»!

Анастасия МЕРКУШИНА
Фото Оксаны ТАЛАПИНОЙ

НЕ  ТОЛЬКО  О  РАБОТЕ

И автограф 
на память

ООО «Камский кабель» 
ОБУЧИМ

профессиям 
КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА, 

профессии 
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК, 

МАШИНИСТ МОСТОВОГО КРАНА

ПРЕДЛАГАЕМ:
– получить профессию за счет 

предприятия 
(срок обучения 2-3 месяца)

– стипендию на период обучения 
от 15 000 рублей до 19 000 рублей 

в месяц
– медицинскую комиссию 

за счет предприятия
– гарантированное трудоустрой-

ство по результатам обучения

Обращаться:

 г. Пермь, ул. Гайвинская, 86, 
учебный корпус, каб. 120.
При себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, военный билет 
(для мужчин), ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Собеседование с 8.30 до 15.00,  
обед с 12.00 до 12.30.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83, 42-32, 22-82).

E-mail: podbor@kamkabel.ru
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

Телеграм: t.me/kamkabel

А также ВАКАНСИИ 
(наличие профессии, 

опыта работы обязательны):

– водитель авто/электропогрузчика
(удостоверение машиниста-трактори-
ста кат. «В», «С» с правом управления 
погрузчиком),
– ГРУЗЧИК (желательно наличие удо-
стоверения стропальщика или опыта 
строповки грузов),
– грузчик/водитель электропогруз-
чика,
– контролер кабельных изделий 
(ученик),
– кровельщик,
– лаборант-металлограф,
– лаборант химического анализа,
– машинист козлового крана, 

– оператор ЭВМ,
– отделочник-универсал,
– слесарь АВР,
– СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
– транспортировщик,
– укладчик-упаковщик,
– фельдшер,
– электромонтер по ремонту и об-
служиванию электрооборудования
(опыт работы с высоковольтным обо-
рудованием).

ВАКАНСИИ  СПЕЦИАЛИСТОВ
ИНЖЕНЕР ПРОМЫШЛЕННО-ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ЛАБОРАТОРИИ
Высшее профессиональное (химическое, биологическое, экологическое) 
образование. Опыт работы в аккредитованной лаборатории, связанный с 
отбором проб воздуха, проб сточной воды не менее 1 года. Уверенный поль-
зователь ПК.

КОНСТРУКТОР СЛУЖБЫ ГЛАВНОГО МЕХАНИКА
Среднее профессиональное (техническое) образование, опыт разработки КД не 
менее 1 года. Знание стандартов ЕСКД на изделия машиностроения, Компас  3D.

ХИМИК-ТЕХНОЛОГ
Высшее профессиональное образование (химико-технологический факультет, 
кафедра физической химии), опыт работы химиком-технологом, химиком-
гальваником не менее 1 года, знание методов гальванизации, процессов 
электролиза.


